MEDIO: LA RAZON SECCION: NEGOCIOS

PAGINA: 19

FECHA: 31/OCTUBRE/2017



La moneda nacional cerró la sesión en \$19.50

Peso cae 0.5% por plan fiscal de EU y advertencia de Fitch

ANALISTAS ALERTAN de

nuevos máximos si se confirma desaceleración del crecimiento en México; suben riesgos políticos para Estados Unidos por escándalos

Redacción > La Razón

l tipo de cambio culminó la jornada con pérdidas, en un día los inversionistas tuvieron presente tanto las especulaciones de que una reforma fiscal en Estados Unidos podría llegar antes que concluya el año, así como las advertencias que hizo la agencia calificadora Fitch Ratings, si las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) fallan.

En ventanillas bancarias, el billete verde alcanzó los 19.55 pesos, pero al final cerró en 19.50, es decir, cinco centavos más caro comparado con el cierre previo. Por lo que nuevamente se coloca muy cerca de romper el piso de las 20 unidades.

Cabe recordar que la cotización más alta que alcanzó el billete verde fue el pasado 19 de enero, cuando alcanzó 22,25

Divisa estadounidense sube \$1 en octubre

El valor de la moneda de Estados Unidos aumentó un peso desde el inicio de octubre, pues el día 2 cotizó en 18.50 pesos, mientras que el 30 subió a 19.50 pesos.



pesos, un día antes de que Donald Trump tomara posesión como el nuevo presidente de Estados Unidos.

En el mercado interbancario de 48 horas, el dólar cerró ayer en 19.25 enteros, eso es un retroceso de 0.5 por ciento con respecto a su nivel de cierre previo. Dicho nivel fue el más débil desde el 15 de marzo pasado, cuando terminó en 19.27 pesos.

El peso cedió terreno porque la vocera de la Casa Blanca, Sarah Huckabee Sanders, dijo en conferencia que para el Día de Acción de Gracias o *Thanksgiving* se podría tener un plan fiscal ya listo, lo que dio fuerza al dólar; aunque los recortes presupuestales serán graduales.

El retroceso del peso mexicano ante el "dólar" también fue influenciado por el hecho de que Fitch dijo en un reporte que se observaría "un menor crecimiento, una caída en la confianza de los inversionistas y mayor volatilidad del tipo de cambio", si

>eldato

ANALISTAS prevén que si se cancela el TL-CAN habrá una caída en la confianza de los inversionistas y mayor volatilidad del dólar.

Estados Unidos decide salirse del TLCAN.

Para la directora de análisis económico de Banco Base, Gabriela Siller, los movimientos del tipo de cambio de ayer hacen evidente que las subastas de coberturas cambiarias anunciadas por la Comisión de Cambios no tienen el objetivo de permitir una recuperación del peso, y más bien están enfocadas en frenar una depreciación desordenada de la moneda nacional.

"El día de hoy el tipo de cambio ha regresado a niveles similares a los observados antes de que se anunciara una ampliación al mecanismo de coberturas cambiarias no entregables, y podrían observarse nuevos máximos si se confirma una desaceleración del crecimiento económico de México, durante el tercer trimestre, indicador que se dará a conocer este martes", apuntó.

No todo es bueno para el dólar, pues con excepción del peso mexicano y el real brasileño, perdió frente a la mayoría de sus principales cruces debido al aumento de los riesgos políticos por los escándalos.

Por clento, casi, ha caído el peso en la última semana

